

AURÉLIE TAQUILLAIN



***La sécurité
à Courbevoie***

**VOTRE CANDIDATE DU RASSEMBLEMENT
DE LA DROITE ET DU CENTRE**

Élections municipales des 15 et 22 mars 2026

LA SÉCURITÉ AVEC AURÉLIE TAQUILLAIN

Si, comme moi, vous pensez que Courbevoie pourrait être une ville plus sûre, je vous invite à lire les propositions que j'ai construites avec mon équipe, dont Didier Allard, procureur adjoint de la République et sur la base de la grande consultation à laquelle 3 000 Courbevoisiennes et Courbevoisiens ont répondu.

POUR UNE VILLE

AVEC UNE POLICE EN PROXIMITÉ DE SES HABITANTS

Doubler les effectifs de la police municipale en passant de **46 postes à 80 policiers** réellement recrutés.

Rouvrir une **antenne de police municipale au Faubourg de l'Arche**, avec des patrouilles pédestres.

Déployer le **poste mobile de la police municipale dans tous les quartiers** pour en faire un outil de police de proximité.

POUR UNE VILLE

MIEUX PROTÉGÉE

Renforcer le nombre et la qualité des **caméras de vidéoprotection**.

Créer un **numéro vert facile à retenir** pour simplifier les appels auprès de la police municipale.

Créer un **réseau de lieux sûrs pour les femmes en danger**, en partenariat avec les commerces et les équipements publics.



QUI SUIS-JE?

42 ans, Courbevoisiennne de toujours, élue municipale depuis plus de 15 ans, femme de droite et de rassemblement.

Je dirige aujourd'hui un syndicat d'industriels et je préside la commission des finances de la Région Île-de-France.

Je suis candidate aux élections municipales pour écrire, avec vous, le nouveau chapitre de Courbevoie.



"JE SERAI LA MAIRE DE COURBEVOIE QUI FERA DE LA SÉCURITÉ UNE PRIORITÉ POUR TOUS ET DANS TOUS LES QUARTIERS, ET QUI METTRA EN VALEUR LE TRAVAIL EXEMPLAIRE DE NOS FONCTIONNAIRES DE POLICE AU SERVICE DES HABITANTS."

Aurélie Taquillain

POUR UNE VILLE

QUI INVESTIT POUR VOTRE SÉCURITÉ

Subventionner les particuliers qui décient de **s'équiper d'une alarme** ou d'un dispositif de vidéoprotection à domicile.

Prioriser demain le **recrutement de nouveaux médiateurs** selon les besoins, dans les quartiers les plus sensibles.

POUR UNE VILLE

QUI PROTÈGE SES ENFANTS

Faire de Courbevoie un modèle en matière de **lutte contre le harcèlement scolaire**.

Agir en faveur de la **prévention de la délinquance juvénile**.

Garantir la **sécurité routière aux abords des écoles**.

POUR UNE VILLE

PLUS PROPRE, MIEUX ÉCLAIRÉE, PLUS APAISÉE

Instaurer une **brigade environnement dédiée à la salubrité publique**: propreté, tags, voitures ventouses, saletés, dépôts sauvages, etc.

Aménagement de voirie et éclairage public: la sécurité passera par **un urbanisme sécurisant et rassurant**, avec plus de luminosité.

"La sécurité, c'est à la fois la prévention, la réactivité et la fermeté. La tolérance zéro n'a de sens que si elle s'appuie sur tous les outils dont dispose le maire. C'est cette vision complète qu'Aurélie Taquillain porte pour Courbevoie, et c'est pourquoi je souhaite lui apporter mon expérience."

Didier Allard

Procureur adjoint de la République, ancien fonctionnaire de police – Marié, 2 enfants Courbevoisiens depuis 30 ans



La brève du mois d'octobre !

Courbevoie a besoin d'un cœur de ville, pas d'un immense centre commercial

Depuis vingt ans, le maire s'obstine à garder la même ligne : rêver d'un grand centre commercial au cœur de Courbevoie. Aujourd'hui encore, il s'apprête à confier le projet à un promoteur d'immenses centres commerciaux de périphérie qui a, comme à Saint-Étienne, contribué à la dévitalisation de centres-villes.

À dix minutes de La Défense, ce modèle est daté, dépassé et voué à l'échec. Les grandes galeries ne font plus vivre les coeurs de ville : elles les tuent. Nous sommes opposés à la bétonisation du cœur de ville avec la construction de nouveaux immeubles.

À quelques mois des élections, rejouer la même partition qu'en 2008, 2014 et 2020, c'est condamner Courbevoie à répéter les mêmes erreurs. Quinze ans d'études, de revirements et plus de 3 millions d'euros d'argent public engloutis n'auront même pas permis de tirer les leçons de cet échec : il ne faut plus rénover, il faut repenser, changer de modèle.

Nous, nous voulons un projet de notre temps : un véritable cœur de ville vivant, de rues pavées piétonnes végétalisées et à taille humaine, mêlant loisirs, culture, restauration, sport et services, pour toutes les générations. Avec des enseignes qui correspondent aux attentes d'aujourd'hui.

En mars 2026, vous avez le pouvoir de changer enfin l'avenir de votre centre-ville.

AURÉLIE TAQUILLAIN

 @aurelietaquillain

 Aurélie Taquillain

 @aurelietaquillain

 @aurelietaquillain

 @aurelietaquillain

 aurelietaquillain.fr

Échangeons sur la sécurité

- Mercredi 5 novembre de 19 h 30 à 20 h 30
- Dimanche 9 novembre de 15 h 00 à 16 h 00
- Mercredi 12 novembre de 19 h 00 à 20 h 00
- Samedi 15 novembre de 9 h 30 à 10 h 30

Ma permanence :
39 avenue Pasteur
Courbevoie,
échangeons
autour d'un café !

Écrivez-nous :
• contact@aurelietaquillain.fr
• 07 66 02 92 11

